

Fröhliche Kreismeisterschaften der "fast" Alten!



Die Kreismeisterschaften der Senioren stand dieses Wochenende auf dem Plan. Wir sendeten nur einen "Alten", die anderen halten die Doppelbelastung mit Punktspielen und Seniorenturnieren einfach nicht ab! Mario war also nun das einzige Eisen im Feuer.

Mario ist rüstiger Mitfünfundvierziger und anscheinend fit wie `n haltbarer Turnschuh. Der fröhliche Haudegen schlägt regelmäßig in der 2. Bezirksliga auf und hatte einige höherklassige Gegner vor der Brust, die es erstmal zu schlagen galt.

Ob es erst der zweite Frühling oder doch eines der Weiteren war ist nicht bekannt, was aber feststeht, Mario wurde überraschend Kreismeister im Einzel und damit nicht genug. Im Doppel spielte er mit Kreisklassenspieler Thomas Gnauck aus Burkau und realistischer Weise keine Chancen auf Treppchen möglich. Ich habe es nicht gesehen, man kann es nur vermuten. Marios ulkige Spielweise schien perfekt zu Herrn Gnaucks (dessen Spielstil mir nicht bekannt ist) TT-Raffinade zu passen. Tom Cruise ist was für Weicheier, die wahre Mission Impossible vollbrachten unser Mario mit dem Burkauer Thomas, denn Sie holten den Kreismeistertitel und siegten dabei gegen gestandene Bezirksligagrößen.

Mein großer Hut ist gezogen, herzlichen Glückwunsch an unseren "Moarjo"!